

## En la provincia del Tamarugal no hubo afectaciones mayores

### Más de 3 mil hogares sin energía eléctrica, 11 jardines infantiles sin atención en Iquique y Alto Hospicio debido a evento meteorológico

La delegada presidencial regional (s) de Tarapacá, Camila Castillo, informó que ante el evento meteorológico que afectó a la región 3.378 clientes quedaron sin suministro eléctrico en Alto Hospicio, mientras que 11 jardines infantiles no funcionaron producto de inundaciones o daños menores.

De 24 jardines infantiles de Junji, nueve sin atención, 11 con atención priorizada y cuatro con atención normal,

mientras que en Integra de 17 jardines convencionales, 13 con atención normal, dos con atención hasta mediodía y dos sin atención.

Junto a ello, la delegada presidencial precisó que no existen hechos de mayor relevancia. “Quiero recalcar que hay completa normalidad en los servicios de Educación Pública y en los servicios de Salud donde hay algunas filtraciones, pero la atención es normal tanto en Iquique como en Alto

Hospicio”.

En el caso de la provincia del Tamarugal no hubo afectaciones mayores. “Hubo una llovizna menor en Pisagua y no hay pronóstico de lluvia para el resto del día. Esta era una situación que estaba pronosticada; el pronóstico era que caían entre 1 y 2 milímetros, hubo 1,4 milímetros acumulados desde la madrugada. El domingo tuvimos una reunión técnica con Senapred y se tomaron las medidas correspondientes para enfrentar esta emergencia”, dijo Camila Castillo.

Con relación al sector educacional, Camila Castillo informó: “Tenemos efectivamente suspensión de clases en algunos establecimientos educacionales, siendo la regla general la apertura de los colegios y el funcionamiento normal, pero en algunos casos puntuales donde hubo problemas con la infraestructura se decidió suspender clases”.

